

Les Vénézuéliens participent à une journée mondiale de protestation contre le blocus



Caracas, 10 août (RHC)- Les Vénézuéliens participent aujourd'hui à une Journée Mondiale de Protestation contre les mesures coercitives et unilatérales imposées par le gouvernement des États-Unis.

La mobilisation massive a pour objectif de dénoncer devant la communauté internationale les conséquences du blocus financier, économique et commercial contre ce pays.

Depuis très tôt le matin des milliers de Vénézuéliens se sont rassemblés avec des drapeaux et des affiches dans les places et dans les rues du pays répondant à la convocation du Grand Pôle Patriotique et du Congrès Bolivarien des Peuples.

Hier, le président Nicolás Maduro a appelé le peuple à se rassembler sur toutes les Places Bolívar du pays afin de signer un manifeste contre le président des États-Unis, Donald Trump qui sera remis après à l'ONU, l'Organisation des Nations Unies.



Radio Habana Cuba